

飯能西中だより



天覧山 7月増刊号

飯能市立飯能西中学校
学校だより
令和5年度 第4-2号
令和5年7月20日発行

<校訓> 誠・和・進

<学校教育目標> 自立 共生

<目指す学校像> 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなが一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされていることを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませんか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと思います。

校長 中村 公一

本日をもって一学期が終了となります。修学旅行、宿泊学習、校外学習などの大きな旅行的行事を予定通り実施することが出来ましたのも、生徒や保護者の皆様方のご協力によるところが大きいものと承知しております。心より感謝申しあげます。現在、新型コロナウイルス感染症の第9波の影響が心配されており、本校でも感染の報告がちらほらと聞かれます。新型コロナウイルス感染症の取り扱いが2類から5類に移ったとはいえ、罹ったときの症状が軽い病気になったというわけではありません。人によっては肺炎になったりその後の後遺症が重篤なこともありますから、油断せずに手洗いや換気など状況に応じた感染対策をしていきたいものです。明日から始まる夏休み期間中には、各地でこれまで見合させていた多くのイベントが開催されたり、帰省を始めとした数年ぶりの旅行を予定されている人も多いようです。呉々も事件事故に遭わぬよう思い出に残る夏休みであってほしいものです。

2学期は8月25日（金）からです。体調管理をしっかりと行って元気に登校できるようにスマホなどの誘惑に負けないで健康的な夏休みを送るよう心がけてください

学校の様子を紹介します（7月）

7月2日から4日にかけて実施した3年生の修学旅行のまとめとして学習発表会を行いました。階段通路などには写真等をまとめたものを掲示してありますので、学校にお越しの際にはご覧ください。



2年生も7月7日から7月8日にかけて宿泊学習を実施しました。学級委員がまとめ学習の発表用の掲示物を作成しています。学校にお越しの際にはご覧ください。

とうのす学級では調理実習も兼ねて、西中の職員に向けた一日模擬食堂を開設し、カレーライス等を提供しました。会計や給仕なども生徒が分担して行いましたが、慣れない作業のために最初は戸惑いぎみでした。



硬筆展覧会の作品が掲示しております（以下の受賞者は表彰を行いました）



魚住 いろは	3年B組	第61回硬筆中央展覧会 特選賞
加藤 杏奈	3年C組	第61回硬筆中央展覧会 優良賞
吉村 ひなた	2年A組	第61回硬筆中央展覧会 優良賞
友野 紗佳	2年C組	第61回硬筆中央展覧会 優良賞
篠島 果穂	1年C組	第61回硬筆中央展覧会 優良賞

飯能西中のオリジナルメニュー バターチキンカレー

給食で本格的なカレーを提供できないだろうか。そんな発想からバターチキンカレーを思いついたのが一昨年。給食のメニューにするためには栄養価も考え、にんじん等の野菜を加えるなどしなければなりません。栄養士の先生や調理員さんによる試作を経て昨年ようやく完成した西中オリジナルのバターチキンカレー。今年、飯能市の給食定番メニューに加わりました。



夏休みと言えば読書

夏休みは気になっていた本を読むのには絶好の機会ですから、まずは一冊手に取ってみましょう。上のような表紙を見たことはありませんか。前にも紹介した『あの花が咲く丘で、君とまた出会えたなら。』汐見夏衛（スターツ出版）なのですが、映画化が決まり話題となっています。映画になると制作者の意図が入るので原作とはちがったものになってしまいがちです。是非、映画を見る前にこの原作を読むことをおすすめします。

様々なことに取り組んでみましょう

文藝飯能など飯能市が主催するものをはじめと様々なコンクールの募集が来ています。せっかくの機会なので様々な課題に挑戦してみてはどうでしょうか。今年は市制施行70周年を迎えることから飯能市立博物館では7月16日から9月3日までの期間、「写真でたどる飯能市の70年展」を行っています。また、本校の校区にある中山地区は、戦国時代に中山氏が拠点としていた場所です。江戸時代に中山氏が現在の茨城県高萩市に領地を与えられていたことから20年前に飯能市と高萩市は友好都市となりました。今年は友好都市提携20周年を記念した交流が企画されています。こういった企画に参加してみたり、飯能市の文化遺産などを巡って見るのもいいかもしれません。

8月の予定

- | | |
|----------|-------------------------|
| 8月25日（金） | 始業式 |
| 8月28日（月） | 給食開始、自転車点検 |
| 8月31日（木） | とうのす学級宿泊学習
9月1日（金）まで |